
MITTEILUNGSVORLAGE

M/2014/0813

Beratungsfolge:

Generationen-, Sozial-, Kultur- und Sportausschuss

Termin

09.06.2020

Entscheidung

Kenntnisnahme

Öffentl.

Ö

Tagesordnungspunkt:



Fitness-Outdoor-Parcours (FOP) Heimerzheim

Sachverhalt:

Am 29.02.2020 wurde der Fitness Outdoor Parcours mit einem Calisthenics-Gerät am Höhenring 100 in Heimerzheim eingeweiht und zur Benutzung freigegeben. Es handelt sich um ein Gemeinschaftsprojekt der Gemeinde Swisttal, der Kommunalpolitik, des Gemeindegemeinschaftsverbandes Swisttal 2015 e.V., des Kinder- und Jugendrings Swisttal e.V., kivi e.V. und weiterer Interessengemeinschaften. Kivi e.V. hat über das Projekt "Quartier in Bewegung" Übungsleiter und Multiplikatoren zur Durchführung von Übungen über den Kreissportbund am Calisthenics-Gerät fortgebildet. Als Träger sucht der GSV Swisttal 2015 e.V. weiterhin Förderer, Organisationen und Interessenten, die dieses Gerät für eigene Zwecke nutzen oder auch Sport- und Übungsangebote anbieten können, um das Trainingsgerät in Zukunft möglichst gut auszulasten. Es ist als Sportangebot für Jedermann in Swisttal gedacht und kann frei jeglicher Verbindlichkeit oder Barriere zur Sportstätte genutzt werden. Anlässlich der Einweihung wurde eine erste Theorieeinführung in das Thema Calisthenics-Training durch die Praxis Karottki für Osteopathie, Sport- und Physiotherapie ab in der Turnhalle des ev. Familienzentrums Maria Magdalena gegeben, gefolgt von einem ersten freien Training für alle Interessierten unter fachkundiger Anleitung.

Wegen der Corona-Pandemie war die Nutzung des Trainingsgeräts zunächst untersagt und konnte nunmehr aufgrund der gelockerten Bedingungen unter Beachtung der maßgeblichen Schutzmaßnahmen wieder aufgenommen werden.

Die Verwendung der bereitgestellten Mittel wurde seitens des Gemeindegemeinschaftsverbandes gegenüber dem Fachbereich Immobilienmanagement nachgewiesen.